

Cross de Alcantarilla

El domingo 9 de febrero se ha disputado la sexta jornada de la Liga Regional de Cross, que era el campeonato regional de Cross por equipos.

Las chicas veteranas han ganado un año más el campeonato, en esta ocasión el equipo lo han formado Toñi, Calonge y Karina, enhorabuena a nuestras chicas por su constancia y esfuerzo! A las 9:50 sobre 7300 m debió comenzar la primera prueba, veteranos, donde participó Juan Ernesto, 3º de su categoría

A las 10:25, 6000 m con Mari Ángeles Sánchez

Después las veteranas, Toñi 1ª vet E, Calonge 2ª Vet C, Karina 2ª vet B y CAMPEONAS REGIONALES POR EQUIPOS

En la carrera grande, 11300 metros, participaron Antonio 3º Vet A, Santi Bujeque y Marcos.

Excelente la organización... del desayuno peralico.

El recorrido bueno, aunque algunos bordillos para saltar. La organización de las carreras mejorable, retrasos en las salidas, clasificaciones un poco caóticas, no se han publicado listados, errores en los circuitos en categorías inferiores...

Impresionante la cosecha de podiums de nuestra representación. Con cinco podiums individuales y el de equipos.

Fotos de Toñi

en <https://plus.google.com/photos/114790501810729174596/albums/5978478906709944577>

Los resultados estarán en <http://www.famu.es/competitions>